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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

16番 斉 藤   昇 

１．財政健全化と市立総合病

院の経営状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ＤＶＤアニメ「誇り」を

学校教育に持ち込む是非に

ついて 

３．大和牧場の利用について

(1) 病院会計の18年度決算見込

み。各科の収支、医師不足に

よって生じた赤字。病床利用

率など 

(2) 経営計画は立てたがどうな

るか 

(3) 病院の集約化は避けられな

いか 

(4) 地方公共団体の財政の健全

化に関する法律の詳細につい

て 

２ ７番 小 池 浩 美 

１．軽度発達障害児への特別

支援教育について 

２．介護予防サービスについ

て 

３．ひとり親への支援策につ

いて 

 

４．リンパ浮腫の治療用装具

について 

５．市職員削減は、市民サー

ビス後退につながっていな

いか 

 

 

 

 

(1) 児童扶養手当削減 

(2) 生活保護の母子加算廃止 

(3) 就学援助の拡充 

３ 19番 菅 原 清一郎 
１．市有林整備計画について

 

(1) 新植計画の実現性と内容は

どうなっているのか 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ごみ最終処分場等の運営

管理と計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．あさひパークゴルフ場運

営管理について 

４．市所有車両の貸し出しに

ついて 

(2) 朝日地区のジャンプ台裏側

の皆伐後対策は 

(3) 『市民の森』への住民の認

知度と広報は 

 ①市民植樹祭等の実施計画は

ないのか 

 ②今後の『山づくり』『森づ

くり』計画に市民のかかわ

りは 

(1) 朝日地区や士別地区の委託

先の選定方法は 

 ①随意契約方式、指名競争入

札、特命なのか 

 ②業者選択基準はどのように

しているのか 

 ③新規参入は可能なのか 

(2) 新最終処分場計画と実施計

画年次等と予算規模はどのよ

うになっているのか 

(3) 現在の利用地の復旧計画は

(4) 民間業者への今後の行政指

導は 

(1) 委託先の変更が生じる影響

と今後の対策は 

(1) 少年団活動などへの市有車

両の有効活用と貸し出しがで

きないか（朝日地区の継続実

績を参考に） 

(2) 運行管理等の問題があるが

地域性も考慮すべきだが。規

則等の見直しができないか 

４ 18番 牧 野 勇 司 １．崖っぷちの地域医療への  
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対応について 

２．総合計画の策定と自治基

本条例の制定に向けて 

３．農地・水・環境保全向上

対策について 

４．サフォークプロジェクト

と地元起業の促進支援につ

いて 

５ ８番 柿 崎 由美子 
１．環境整備について 

２．駅前駐輪場について 

 

６ 17番 池 田   亨 

１．農業政策について 

 

 

 

２．商業活性化施策として士

別商工会議所が実施された

地域振興券の取り組み及び

成果について 

３．労働状況実態調査報告書

及び季節労働者アンケート

集計結果報告書について 

４．学校現場における安全対

策について 

(1) 農業経営安定化対策事業の

進捗状況 

(2) 担い手対策と耕作放棄地対

策 

 

 

 

 

 

 

 

(1) シックハウス対策 

７ 13番 谷 口 隆 德 

１．市有林の整備と今後の対

策について 

２．指定管理者制度の運用及

び業務委託について 

 

８ ９番 平 野 洋 一 

１．全国一斉学力テストの再

開について 

２．医療制度改革関連法につ

いて 

３．生活保護受給者の今後に

(1) 実施後の問題点の検証 

 

(1) 療養病床の受け皿は確保で

きるのか 

(1) 制度改正と受給家庭の実態
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ついて は 

９ ３番 伊 藤 隆 雄 

１．農業の担い手対策につい

て 

２．環境保全地球温暖化対策

の取り組みについて 

(1) 担い手対策ののめざす姿は

 

(1) 森林吸収源対策の推進を 

10 10番 足 利 光 治 

１．士別市の行政コストにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

２．職員定員適正化計画の見

直しについて 

３．廃食用油のリサイクルに

ついて 

(1) 平成18年度の行政コストの

状況は 

(2) 士別市のラスパイレス指数

と全国平均との差はどのくら

いなのか 

(3) 人口一人当たりの潜在債務

と士別市の地方債残高はいく

らなのか 

(1) 全道平均に近づける計画を

すべきでは 

(1) 廃食用油をバイオ燃料にし

て水環境対策と地球温暖化防

止に寄与しては 

 


